



2024年度 運動会テーマ

つなげよう かがやくきずな 燃えろ 心をひとつに

6月1日(土)、6年生が中心になり考えたテーマ「つなげよう かがやくきずな 燃えろ 心をひとつに」を掲げ、運動会を行いました。



運動会

子どもたちは、保護者や地域の皆様に見守られ、心地よい緊張を感じながら、全力を出し切ろうと競技や係の仕事に励んでいました。

また、各学年の競技中には、テント内から赤・白・黄・青組それぞれが考えたかけ声で応援したり歓声を上げたりする子どもたちの姿があり、応援が笑顔を広げ運動会をさらに盛り上げていきました。

子どもの体調管理や子どもへの励ましの言葉をかけ続けていただいた保護者の皆様、あたたかい声援を送っていただいた地域の皆様、ありがとうございました。



租税教室 ~6年生~

6月5日(水)、上野税務署の方に来ていただき、6年生が税金について学びました。税金は約50種類あること、消費税には10%と8%のものがあること、税金がなくなると私たちの暮らしはどうなるのかなど、DVDを見ながら解説してもらいました。



また、1億円(サンプル)が入ったジュラルミンケース(1億円の重量)を持たせてもらったり、「学校を1校建てるのに、このケース10個分の税金が必要になる」という話を聞いたりしました。



そして、「税金は社会を支えるための会費です。みなさんも、きちんと税金を納めてください。」という税務署の方の言葉に、6年生は大きく頷いていました。